

## ROME

Le *Moniteur de Rome* annonce l'arrivée en cette ville de LL. GG. Mgr Grandin, évêque de Saint-Alber ; Mgr d'Herbomez, vicaire-apostolique de la Colombie Anglaise ; Mgr Clut, évêque d'Arindèle.

La S. Congrégation des Rites vient d'approuver en séance ordinaire l'Office et la Messe propres ainsi que l'insertion au martyrologe en l'honneur des BB. Jean Fisher, cardinal, Thomas Morus et des autres martyrs anglais dont le culte a été dernièrement confirmé par le Saint-Siège.

C'est le 31 décembre que Léon XIII atteindra sa cinquantième année de sacerdoce. — L'exposition vaticane s'ouvrira dès le lendemain et durera trois mois, pendant lesquels des flots de visiteurs afflueront de tous les points du globe. Rome n'aura peut-être jamais vu pareil concours de pèlerins, et pour ne parler que de la France, nous savons que déjà beaucoup d'évêques projettent de saisir cette exceptionnelle occasion pour conduire eux-mêmes des groupes nombreux de diocésains aux pieds du Souverain-Pontife. D'autre part, des fêtes religieuses d'un grand éclat coïncideront avec le Jubilé papal ; des béatifications, des canonisations seront célébrées à cette époque et déploieront aux yeux des pèlerins toute la magnificence des cérémonies catholiques sous les voûtes incomparables de Saint-Pierre.

Le jubilé du Pape offrira un spectacle incomparable en montrant toutes les races, toutes les nations inclinées, d'un bout du monde à l'autre et dans le plus affectueux hommage, sous la bénédiction d'un Pontife qui est l'égal des rois, le prince des pasteurs, le père commun de la chrétienté. Il n'y a pas de conquêtes violentes, de souvenirs sanglants, d'oppression brutale dans son vaste empire, fait de respect, de foi, de soumission, de dévouement ; et c'est d'un cœur libre et spontané, d'un élan généreux et filial que, groupés autour de lui, l'acclameront les peuples de toute latitude, de toute couleur et de toute langue, ses sujets et ses enfants ! Le cinquantenaire de Léon XIII sera célébré avec d'autant plus d'éclat que les passions révolutionnaires s'acharnent davantage à réduire et à humilier la papauté.

## CHRONIQUE DIOCESAINE

NOTICE SUR LA CONFRÉRIE DE L'ADORATION DU TRÈS SAINT SACREMENT.

Je suis venu apporter le feu sur la terre ;  
et qu'est-ce que je veux ? si non qu'il  
s'allume.

Cette œuvre présentée à l'approbation du Souverain-Pontife, par le directeur, a été bénie par Sa Sainteté Léon XIII dans l'audience du 25 janvier 1881. Elle a reçu depuis, l'encouragement